

L'excédent des échanges agroalimentaires s'effondre en septembre

04/12/2020



Dernière minute

En septembre 2020, le solde des échanges de produits agroalimentaires n'est plus que le tiers de celui de septembre 2019. Sur 12 mois, la baisse de l'excédent est de 21 %. Notre déficit vis-à-vis des pays européens se creuse de 400 M€ sur les 9 premiers mois de 2020 et l'excédent vers les pays tiers régresse de 1,2 Md €. Le déficit des fruits et légumes s'élargit. Il est de 5,4 Mds € pour 9 mois et dépasse largement l'excédent céréalier. Mais la principale différence en deux ans est la chute de 2 Mds € de l'excédent des vins et alcools qui se partagent entre une diminution de 1,15 Md € pour les vins et Champagne et 800 millions € pour les alcools.

[EN SAVOIR PLUS](#)